
PRESA DI POSIZIONE FIT ‘N’ TASTY  

 

 

-quelles sont les preuves et les tests scientifiques qui démontrent que ces cures sont 

détoxifiantes?  

La médecine naturelle traditionnelle (naturothérapie, médecine chinoise et ayurvédique, 

phytothérapie), plusieurs fois millénaire, affirme que la cause principale des maladies est la 

présence de substances indésirables dans l’organisme qui résulte soit d’une accumulation 

de toxines (intoxination), soir de la pénétration de substances toxiques, de poisons 

(intoxication). Les maladies ne sont en fait que les efforts de la nature pour évacuer ces 

toxines en vue de rétablir notre santé. 

Cette médecine traditionnelle ancestrale est souvent contestée par la médecine scientifique 

qui ne regarde pas assez l’alimentation de leurs patients pour déterminer les causes de 

leurs maladies ou mal-être. 'Je suis ce que je mange' prend chez nous tout son sens. 

La cure de jus permet de faire une pause des aliments gras, salés, lourds et sucrés afin de 

permettre une meilleure détoxication de notre organisme. Le but de notre cure de jus est 

surtout de trouver un meilleur équilibre et de se rendre compte de notre dépendance aux 

aliments lourds. Nous ne favorisons pas une cure de jus pour perdre du poids, mais pour 

une remise en forme générale. 

 

Le terme détox est un terme utilisé pour tout simplement remplacer les termes plus 

scientifiques de ‘drainage des émonctoires’. 

 

-quel genre de toxines ces cures éliminent du corps?   

On parle d’intoxination et d’intoxication.  

L’intoxination sont des déchets ou résidus issus des métabolismes. La grande partie des 

toxines provient de la dégradation des substances alimentaires par le corps: l’acide urique 

qui provient de la dégradation des protéines, l’acide lactique qui provient de la combustion 

du glucose et du gaz carbonique, et les acides cétonique qui proviennent des graisse mal 

transformées. Donc pour rester simple, cela vient de notre alimentation. Ces toxines sont 

parfaitement bien supportées par notre organisme, tant que leur présence ne dépasse pas 

un certain seuil. Donc avec une alimentation trop lourde, notre organisme n’arrive pas 

toujours à bien éliminer. Le stress, perturbe aussi cette élimination. 

L’intoxication sont les substances indésirables étrangères et novices qui proviennent de la 

pollution de l’air et des sols, des élevages et des cultures volontairement polluées par les 

pesticides et autres poisons, ainsi que les médicaments et autres additifs que nous 

ingérons malgré nous. 



 

-ne croyez-vous pas que ces cures sont déséquilibrées et extrêmes ? 

Le but premier est de faire une prise de conscience de notre dépendance. Souvent après 

une cure nous sommes dans un état de bien être qui nous fait comprendre l’importance de 

manger plus équilibré. Et c’est là que se développe vraiment la base saine pour une 

alimentation plus équilibrée. Nous recommandons une période relativement courte de 

diètes pour un but thérapeutique efficace. Une cure trop longue serait nocive. Il suffit de 

quelques jours pour permettre le nettoyage. 

Nous le comparons à un effort physique. Il est de nos jours recommander de faire un effort 

physique intense mais très court pour atteindre en profondeur les muscles. Mais un effort 

physique trop long pourrait endommager les tissus. 

 

Il est évident qu’une alimentation équilibrée est LA solution la plus simple pour une bonne 

santé. Et nous la recommandons vivement! La cure de jus sur 3 jours permet juste de faire 

un ‘reboot’ rapide et efficace avant de repartir sur des bases plus saines. 

 

-pourquoi sur les étiquettes des bouteilles n’écrivez-vous pas d’informations 

nutritionnelles spécifiques à savoir les quantités de sucre, de vitamine C, etc. 

contenues dans les jus ? 

Notre production est artisanale et non industrialisée. Nous travaillons avec des producteurs 

de fruits et légumes locaux. Ce qui fait que notre recette change chaque jour. Chaque jour 

nous pouvons donc avoir un fruit plus sucré qu’un autre jour ou un légume plus vitaminé 

qu’un autre jour. Nous ne pouvons donc garantir des quantités exactes. Nos jus sont 100% 

issus de fruits et légumes que nous pressons nous même directement à la réception des 

ingrédients. Il n’y a ni additif, ni conservateurs, ni de sucre ajouté. 

 

-comment expliquez-vous le prix élevé de vos jus ? 

Pour trois raisons: Nos jus sont issus de produits BIO et locaux, ils sont pressés à froid en 

Suisse et livrés en express. 

 

Malheureusement la société est dictée par les prix LOW COST de l’industrialisation et de 

la mondialisation, et est donc habituée à acheter un jus de fruits à 3.- avec soit disant 

100% de fruits. Alors qu’en Suisse, les pommes BIO Suisse coûtent CHF3.50/kg et des 

épinards coûtent CHF 22.-/kg. Avec notre cure qui inclue 2.5kg de fruits et légumes par 

jour, le calcul est vite fait. Pour nous c’est bien le prix du BIO Suisse qui nous impactent, 

mais c’est une philosophie que nous préférons défendre. 



Ensuite, notre technique de pression à froid permet de garder toutes les vitamines et les 

nutriments sans les dénaturer, ce qui nous permet d’obtenir des jus très intense et frais, 

donc parfait pour une cure détox. Malheureusement cette technique est coûteuse car lente 

(contrairement à une presse classique ou à des smoothies mixés). Nous produisons de plus 

en Suisse. Ce prix inclue donc tout simplement le coût d'une production artisanale.  

De plus il faut ensuite inclure les frais de livraison, en express et en suivant la chaîne du 

froid.  

 

C’est surtout pour un gain de temps que nos clients nous choisissent. Faire une cure à la 

maison, 100% jus, reviendrait à passer 2-3h en cuisine par jour. 

 

 

 

 

 

 


